



École du Lac-des-Fées  
La petite agence



## La lettre au Père Noël des élèves du préscolaire

Texte de Koralie Kingsbury et Talia Berro, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Le lundi 5 décembre dernier, les élèves du 3<sup>e</sup> cycle des classes de Mme Nathalie Demers, Mme Émilie Beauregard et Mme Roxanne Gratton sont allés aider les élèves de la maternelle à dessiner leurs cadeaux pour Noël. Tous les élèves sont allés dans une classe différente de la maternelle, soit chez Mme Marie Claude Ouzilleau, Mme Camille Vallée ou Mme Sandra Proulx.

Voici maintenant les questions que nous avons posées aux élèves de la maternelle pour connaître leurs avis sur Noël.

Aimez-vous Noël ?

Les élèves de la maternelle : Oui.



Aimez-vous décorer le sapin de Noël ?

Un élève de la maternelle : Oui, je peux mettre plein de boules de Noël dans le sapin.

Avez-vous reçu beaucoup de cadeaux ?

Les élèves de la maternelle : Oui, beaucoup.

Trouvez-vous que Noël apporte une belle ambiance dans la classe ?

Mme Camille Vallée : Oui, absolument car les enfants ont très hâte à Noël pour déballer leurs cadeaux.

Est-ce que vous aimez voir la réaction de vos enfants lorsqu'ils ouvrent leurs cadeaux?

Mme Sandra Proulx : Oui, mais les enfants veulent vite passer au prochain cadeau et cela me fâche un peu !!

Est-ce que vos élèves sont plus excités dans le temps de Noël ?

Mme Marie-Claude Ouzilleau : Oui, ils sont excités par les cadeaux, la neige qui tombe et de voir leurs familles.



Et voici vos journalistes !